

Une Maison de Santé va voir le jour à Lavoûte sur Loire

Afin de compléter le projet social du «Clos Navant» et de permettre aux professionnels de santé d'avoir un outil de travail adapté, le conseil municipal, a fait réaliser une étude de faisabilité par la Société d'Économie Mixte du Velay (SEM du Velay).

Cette étude a débouché sur des besoins flagrants et un projet.

Ce projet répond aux besoins immédiats mais permet également d'envisager l'avenir puisque il peut être évolutif.

Dans l'immédiat il est composé de deux cabinets médicaux, un cabinet infirmier, un studio qui permet de recevoir des internes (notre médecin étant maître de stage), une salle d'attente et les locaux techniques et sanitaires adaptés.

Le bâtiment est évolutif est l'extension est possible suivant les besoins. Le partage de certains locaux peut permettre des permanences d'autres praticiens.

A l'extérieur, des places de stationnement pour les professionnels et pour les patients sont prévues.

Les entreprises (locales) ont été retenues et la première réunion de chantier a eu lieu le mardi 17 novembre.

Voici une maquette du projet :

